

Talca, 15 de Marzo 2020

Estimada  
Comunidad Educativa  
Colegio  
Monseñor Manuel Larraín  
Presente

Como ya es de dominio público, el Gobierno, a través del Ministerio de Salud, ha decidido suspender las clases en todo el país durante las próximas dos semanas. Por lo tanto, se informa que el colegio Monseñor Manuel Larraín, suspende sus actividades académicas en el colegio e implementará un apoyo on line para minimizar el impacto que podría tener esta suspensión en el proceso de enseñanza aprendizaje de nuestros estudiantes.

Durante el día de mañana se organizará esta entrega on line, como también, la alimentación y vacunación de los estudiantes. Solicitamos darnos este tiempo de organización, pues es una medida extrema y para la cual no se está 100% preparado.

Esta dirección junto a todo el personal, coordinará las tareas necesarias que permitan tomar las mejores decisiones sobre este tema y que redunden en la disminución de los impactos académicos y administrativos, pero si maximicen la protección de toda la comunidad escolar. Se espera a todo el personal mañana lunes en horario normal, para implementar nuestra respuesta.

El medio oficial de comunicación será nuestra página Web, por tanto ruego a la comunidad educativa estar atenta a ella.

Se recuerda que lo principal es el auto-cuidado, no será un tiempo de vacaciones para salir a jugar, pasear o a reuniones sociales, demostremos que todos somos ciudadanos responsables y tomemos este grave problema, con la seriedad y responsabilidad que corresponde.

Como comunidad de Fe, comprometidos con el bien común nos encomendamos al auxilio de nuestra Madre, la Virgen María, pidiéndole que nos proteja y todos juntos comprometidos responsablemente logremos salir de ésta crisis que toca lo más valioso de nosotros, "la vida".

Andrés Lavín  
Director